

Los ejecutivos que aprovechan las caídas para comprar bolsa

Escrito por tucapital.es - 06/06/2010 07:24

Según un artículo de expansión, lo ejecutivos de las grandes empresas españolas están comprando las acciones de su propia compañía ya que consideran los precios actuales como gangas:

Telefónica:

- José María Abril (directivo de la entidad): 38.680 acciones a un precio medio de 15,37 euros
- Javier De Paz (consejero de la entidad): compró 93.000 euros en acciones.

Bankinter:

- Jaime Echegoyen (consejero delegado): 12.000 acciones
- José Antonio Garay (consejero): 460.000 euros en acciones
- José Ramón Arce: 1.000 títulos.

Santander

- Manuel Soto (vicepresidente cuarto del banco): 20.000 acciones
- Francisco Luzón: 100.000
- Fernando de Asúa (vicepresidente primero): 11.000

Banco Sabadell:

- José Manuel Lara Bosch (presidente del Grupo Planeta) 21.000 euros para adquirir 5.800 acciones

¿Estos movimientos que han hecho corresponde realmente al hecho de que las acciones están baratas o es un movimiento para frenar la sangría de la depreciación de estos valores?

Yo por si acaso me mantengo en la distancia pero con el ojo avizor.

Salu2.

=====

Re: Los ejecutivos que aprovechan las caídas para comprar bolsa

Escrito por DORTOR - 06/06/2010 16:54

Hola,

No sé cuando compraron sus valores, o si lo hicieron de verdad, pero si es así comparto sus opiniones. Los buenos valores del ibex están en precios muy baratos con PER muy bajos y atractivos.

Entiendo que uno se sienta arriesgado comprar con este ambiente, pero precisamente ahora y a largo plazo las compras que se hagan, de aquí a unos años (5-10) habrán resultado ser auténticas gangas...

Es una cuestión de necsitar o no el dinero y de paciencia.

Saludos

=====